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SECRETARIA GENERA
OFICINA: SALA DE REGIDORA

OFICIO: SR/372 ¿.
ASUNTO: Invitación a sesión

LIC. JOSÉ LUIS CARDONA LÓPEZ
SECRETARIO GENERAL DEL MUNICIPIO DE ZAPOTLANEJO, JALISCO.
PRESENTE:

E! que suscribe, Hessael Muñoz Flores en mi calidad de Presidente de la Comisión Ediiicia
1 'omocíón cultural del Ayuntamiento de Zapotlanejo, Jalisco y con fundamento en el artículo 49, de la Ley de

Gobierno y la administración pública municipal para el Estado de Jalisco y sus municipios, artículo 25 fracción
I, III, IV, Vil, VIII, IX y XI, además los artículos 77 fracción I, II, III, IV, V y Vil del reglamento del Ayuntamiento
del Zapotlanejo, y de todas las aplicables en derecho, le envío un cordial saludo y al mismo tiempo aprovecho
para convocar a la cuarta sesión ordinaria de la Comisión Edilicia de Promoción Cultural del Ayuntamiento de
Zapotianejo, Jalisco, la cual tendrá verificativo el día miércoles 11 de octubre del presente año en punte
ias 10:00 hrs en las instalaciones de la Sala de Regidores ubicada en Reforma #02 colonia centro, ia cu?
de desarrollarse conforme al siguiente:

ORDEN DEL DÍA

I. Lista de asistencia y declaración del Quorum Legal

Si. Lectura y aprobación del Orden del día propuesto.

¡i!. Lectura y aprobación del acta de la tercera sesión ordinaria celebrada el lunes 27 de febrero
de 2023.

IV.

V.

VI.

VI!.

Informe por parte del C. Aaron Ramírez Roldan, Coordinador de Gabinete del municipio de
Zapotlanejo, Jalisco, respecto a las actividades realizadas en torno a la iniciativa conocida como
"camioncito de cultura".

Informe por parte del Lie. Luis Alberto García Neri, Tesorero Municipal de Zapotlanejo, Jaüsc
respecto a las partidas presupuéstales destinadas a la iniciativa conocida como "camiorto.
cultura".

Asuntos Generales.

Clausura y levantamiento de la minuta de trabajo respectiva.

Sin más por el momento me despido y espero su valiosa asistencia para el desarrollo dei orden
v. ¡edo a sus órdenes.

AYUNTAMIENTO DE ZAPOTLANEJO. JAL. 20214024

ATENTAMENTE
Zapotlanejo Jal. a 09 de octubre de 2022.

O 9 OCT 2023

Muñoz Flores
Presidente de la Comisión Edilicia de Promoción Cultural

del Ayuntamiento de Zapotianejo, Jalisco.
e transparencia Lie. Jesús Emmanue! Limón Pulido del ri. Ayuntamiento de Zapotlanejo Jat
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Ayuntamiento de Zapotlanejo, Jalisco.
Acta de la Cuarta Sesión Ordinaria de la Comisión
Edilicia de Promoción Cultural.
Administración 2021 -2024.

En el Municipio de Zapotlanejo, Jalisco, siendo las 10:15 diez horas con quince
minutos del día miércoles 11 de octubre de 2023 dos mil veintitrés, reunidos los
integrantes de la Comisión Edilicia de Promoción Cultural en la sala de regidores
ubicada en reforma #2, colonia centro, designada para las Sesiones Plenarias de
esta Comisión, y previa Convocatoria, a fin de desarrollar la cuarta sesión
Ordinaria de Trabajo para la que fueron convocados, dándose cuenta que están
presentes:

Hessael Muñoz Flores
Presidente de la Comisión de Promoción Cultura!

• Regidor Vocal Carlos Cervantes Álvarez

• Regidor Vocal Mario Velarde Delgadillo

• Regidora Vocal Jazmín Montserrat Jiménez
Aguilar

• Regidora Vocal Ana Delia Barba Murillo

Invitados especiales

C. Aaron Ramírez Roldan
Coordinador de Gabinete del municipio de Zapotlanejo,

Jalisco.

Lie. Luis Alberto García Neri
Tesorero Municipal de Zapotlanejo, Jalisco.

PRESENTE

PRESENTE
PRESENTE

PRESENTE

PRESENTE

AUSENTE

PRESENTE

En uso de la voz el regidor Hessael Muñoz Flores, Presidente de la Comisión
Edilicia de Promoción Cultural, toma lista de Asistencia, informando que se
encuentran presentes cinco de los cinco integrantes de la Comisión, por lo que
conforme a lo que establecen el artículo 32 de la Ley del Gobierno y la
Administración Pública Municipal del Estado de Jalisco y el artículo 67 del
Reglamento del Ayuntamiento de Zapotlanejo, Jalisco, EXISTE QUORUM LEGAL
PARA SESIONAR, siendo válidos todos los acuerdos que en la misma se tomen.

Acto seguido, el regidor presidente de la Comisión Edilicia de Promoción
Cultural Hessael Muñoz Flores en uso de la voz presenta el Orden del Día
conforme al cual habrá de desarrollarse la cuarta sesión Ordinaria de Trabajo de
la Comisión Edilicia de Promoción Cultural, siendo el siguiente:
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ORDEN DEL DÍA:

I. Lista de asistencia y declaración del Quorum Legal

II. Lectura y aprobación del Orden del día propuesto.

III. Lectura y aprobación del acta de la tercera sesión ordinaria celebrada el
lunes 27 de febrero de 2023.

IV. Informe por parte del CX Aaron Ramírez Roldan, Coordinador de Gabinete
del municipio de Zapotlanejo, Jalisco, respecto a las actividades
realizadas en torno a la iniciativa conocida como "camiondto de cultura".

Informe por parte del Lie. Luis Alberto García Neri, Tesorero Municipal de
Zapotlanejo, Jalisco, respecto a las partidas presupuéstales destinadas a
la iniciativa conocida como "camioncíto de cultura".

VI. Asuntos Generales.

Vil. Clausura y levantamiento de la minuta de trabajo respectiva.

Regidor presidente de la Comisión Edilicia de Promoción Cultural Hessael
Muñoz Flores: Está a su consideración el orden del día propuesto para la presente
sesión. No habiendo ninguna consideración al respecto en votación económica
aquellos que estén por la afirmativa, favor de manifestarlo levantando la mano.

APROBADO POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES.

Regidor presidente de la Comisión Edilicia de Promoción Cultural Hessael
Muñoz Flores: EL PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, Ya fue llevado a cabo
al nombrar Lista de Asistencia y declaración de quorum legal al igual que el
SEGUNDO PUNTO con la lectura y aprobación del orden del día propuesto.

El siguiente punto a tratar es el:

TERCER PUNTO: Lectura y aprobación del acta de la tercera sesión
ordinaria celebrada el lunes 27 de febrero de 2023.

El acta de la tercera Sesión Ordinaria les fue enviada en versión electrónica a los
regidores vocales de esta comisión; compañeros regidores pongo a su consideración
la dispensa de la lectura y en su caso aprobación del acta, si tienen algún
comentario, y/o modificación, hagan el señalamiento correspondiente.

No habiendo señalamiento alguno, solicito, si es de aprobarse la dispensa de la
lectura y la aprobación del acta de la tercera sesión ordinaria, en votación
económica aquellos que estén por la afirmativa, favor de manifestarlo levantando
la mano.
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APROBADO POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES.

Regidor presidente de la Comisión Edilicia de Promoción Cultural Hessael
Muñoz Flores: El siguiente punto a tratar es el:

CUARTO PUNTO: Informe por parte del C. Aaron Ramírez Roldan,
Coordinador de Gabinete del municipio de Zapotlanejo, Jalisco, respecto a
las actividades realizadas en torno a la iniciativa conocida como "camioncito
de cultura".

Toma el uso de la voz el regidor presidente de la Comisión Edilicia de Promoción
Cultural Hessael Muñoz Flores: informarles a ustedes que se acaba de incorporar
con nosotros le Tesorero Municipal el Lie. Luis Alberto García Neri, le agradecemos
su presencia. Informarle al pueblo de Zapotlanejo, a los regidores, a las regidoras
que el compañero Aaron no se encuentra presente, no nos justificó su inasistencia,
no recibimos ningún mensaje de él, nos comentan que se encuentra en una reunión
en el CDC de Bellavista en otras actividades, se le informa en tiempo y forma de
esta comisión, se le solicito mediante este oficio sobre este informe que era muy
importante rendirlo al pueblo de Zapotlanejo sobre esta iniciativa aprobada desde
el 07 de marzo de este año y que no ha rendido frutos todavía y el camioncito
todavía se encuentra paralizado en un estado pues prácticamente igual al que lo
recibió este ayuntamiento cuando fue donado, ya ahorita entregara informe el
tesorero y bueno, el compañero Aaron le estaremos insistiendo para que se
presente y nos de informes de cómo ha coordinado los trabajos a través de los
coordinadores de este gabinete municipal y como se ha realizado todas las
actividades de manera coordinada para poder encaminar los esfuerzos para que
este camioncito salga adelante, que es muy importante que llegue ya a las
rancherías, a las localidades que menos oportunidades tienen y que los gastos y
los dineros se encausen a los lugares donde verdaderamente se necesitan. No sé si
alguien tenga alguna observación en este punto.

QUINTO PUNTO: Informe por parte del Lie. Luis Alberto García Neri,
Tesorero Municipal de Zapotlanejo, Jalisco, respecto a las partidas
presupuéstales destinadas a la iniciativa conocida como "camioncito de
cultura".

Toma el uso de la voz el regidor presidente de la Comisión Edilicia de Promoción
Cultural Hessael Muñoz Flores: Adelante Lie. Alberto.

Toma el uso de la voz el Tesorero Municipal Lie. Luis Alberto García Neri: Gracias,
digo, de antemano el tema de aquí del coordinador si se le complico poquito y creo
que es tema que puedo explicarlo yo un poquito más a fondo por el tema de
números. En la caso del camioncito regidor presidente de la comisión hemos venido
trabajando en el tanto así que ya le hemos cambiado llantas, obviamente el
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balarfceóVallne^afcíbn y demás, ya le cambiamos dos veces dos baterías porque ese
camioncito lleva si mal no recuerdo tres baterías, ya se le instalo estructura de
herrería, s ele hizo una escalera que se iba a necesitar también para eso, eso venia
presupuestado en la partida 382, no sé si recuerde cuando realizamos el
presupuesto de egresos que aquí lo vimos, de hecho ese tema es la 382 que es
gastos de orden social y cultural, aunado a eso también le hemos metido de otras
partidas ya que ha llevado el costo de las refacciones de la 296, 298 y la 355, todas
partidas presupuéstales. El camioncito actualmente lo traíamos calando lo
funcional, pero tuvo un problema en la transmisión, creo que, el otro día me
informaron que fue usted al taller municipal ¿verdad? de hecho le pedí yo el reporte
al jefe del taller municipal y me comentaba eso, me dijo sabes que tesorero es que
me fallo la transmisión, ya la bajé, ya la mandé reparar ya nomás es cosa de que
me la traigan.

Toma el uso de la voz el regidor vocal Carlos Cervantes Álvarez: Si me permite.
f hasta ahorita que monto se ha erogado en esos conceptos?

Toma el uso de la voz el Tesorero Municipal Lie. Luis Alberto García Neri: ahí le va,
nos hemos llevado $53,812.00 cincuenta y tres mil ochocientos doce pesos, eso
contando que por ejemplo la estructura de herrería lo hemos hecho con material
que va sobrando de otro tipo de actividades del mismo ayuntamiento.

Toma el uso de la voz el regidor vocal Carlos Cervantes Álvarez: ¿Cuál era lo que
quedo programado? ¿trescientos mil?

Toma el uso de la voz el Tesorero Municipal Lie. Luis Alberto García Neri: Aja, pero
es todo orden social y cultural no nada más para ese, son $543,812.00 quinientos
cuarenta y tres mil ochocientos doce pesos. Si quiero enfatizar eso, no es
específicamente solo para el proyecto del camioncito, sino que es un tema que es
todo orden social y cultural.

Poma el uso de la voz el regidor vocal Carlos Cervantes Álvarez: Pero ¿no se había
etiquetado un monto especifico?

Toma el uso de la voz el Tesorero Municipal Lie. Luis Alberto García Neri: Si, viene
ahí en los quinientos cuarenta y tres mil. Si mal no recuerdo, no se is ustedes lo
traigan bien a la memoria porque sinceramente no lo traigo yo muy bien creo que
habíamos dejando cerca de doscientos mil pesos solo para el camioncito, para
dejarlo en las condiciones que el regidor iba a presentar la iniciativa, pero no lo
recuerdo, no sé si usted lo traiga más fresco regidor.

Toma el uso de la voz el regidor presidente de la Comisión Edilicia de Promoción
\l Hessael Muñoz Flores: Sí, son ciento veinte mil.

Toma el uso de la voz el Tesorero Municipal Lie. Luis Alberto García Neri: La verdad
es que nos queda todavía setenta mil pesos, creo que sin problema lo podemos
hacer.
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Toma2 é!2úso~ dé la voz el regidor vocal Mario Velarde Delgadiüo: Con su permiso,
buenos días a todos. Se hizo un presupuesto más o menos preguntando por los
precios, un costo maso menos estimado fue como por ciento veinte mil, yo quiero
pensar que puede subir o puede bajar, ya como comentaba usted que ha habido
recicle reciclado de material y pues eso nos beneficia mucho en los cotos. La
pregunta en lo personal es yo no soy mecánico, ni soy pintor, ni tapicero ni nada
de eso pero si he tenido autos que he llevado yo a arreglar porque me gusta mucho
los clásicos, los carros y he llevado carros y pues a veces me dan a mí un tiempo
estimativo, ahora es como dicen dependiendo la rapidez es el costo, dependiendo
si lo quiere uno rápido pues me va a aumentar el costo y si los quiero verlo
trabajando poco a poco pues me baja el costo, mi pregunta es en los tiempos de
marzo que se aprobó a septiembre han sido cinco meses y el avance para mí ha
~r¡.do muy lento, entonces no es el motivo porque no avanzan más rápido o porque
o están haciendo a un lado, es una pregunta personal. Porque pues yo cuando,
así como dicen yo le digo al mecánico oye me urge, y me dice sabes que tengo carros
por delante, pero pues te va a costar tanto, pues adelante y yo sé que me va a elevar
el precio y si yo le comento lo mismo que no llevo prisa ahí a lo mejor va llevar un
año, dos hasta tres, he tenido carros que me han durado hasta tres años, pero
porque no llevo prisa, es mi pregunta ¿los tiempos porque se han retrasado?

Toma el uso de la voz el Tesorero Municipal Lie. Luis Alberto García Neri: El
problema es que nuestro patio vehicular es muy viejo, el de todo el municipio, no
solamente en específico del camioncito, entonces no es que yo o el presidente o
Aaron nos enfocamos en el camioncito, pues llegan patrullas, llegan camionetas de
protección civil, llegan de servicios generales a. las cuales pues hay que meterles
mano en el momento porque si no de verdad si paralizamos parte de la seguridad
pública del municipio y de los servicios prestados para la ciudadanía. Entonces por
eso te digo, no es que lo vayamos haciendo a un lado, si le vamos trabajando, le
/amos adelantando, tal es el caso que se estaba calando y la transmisión fallo, se
bajó, se mandó a reparar y ahora es nada más esperar otra vez a seguirle dando
continuidad, pero es eso, estamos tratando ya, digo, es noticia que les va a dar el
presidente, pero ya compramos unas camionetas para protección civil justamente
para empezar a sacar ese rezago que traemos en el parque vehicular.

Torna el uso de la voz la regidora vocal Jazmín Montserrat Jiménez Aguilar: Con
su venia presidente de la comisión y compañeros, tesorero, ya hablando sobre el
parque vehicular ¿Cuál es el presupuesto que este tiene para su mejoramiento,
para sus funciones? Ya que nos platica que cuando llegan camionetas de
protección civil o patrullas pues se retrasa un poquito la funcionalidad de este
camioncito, entonces quiero pensar que los empleados que están en ese parque
vehicular son pocos, porque si no se pueden dirigir a cuando menos uno

rectamente al camioncito debe de haber muy poco personal en es parque
vehicular ¿Cuál es el presupuesto que tiene ese parque vehicular para sus
funciones?

el uso de la voz el Tesorero Municipal Lie. Luis Alberto García Neri: No, en el
taller municipal, tu estás hablando del taller no del parque vehicular. El taller
municipal no traigo el dato exacto del presupuesto peor es de las áreas que también
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me gasean mufchd tiinero junto con servicios generales, de hecho va enlazado a
servicios generales en el tema de las refacciones, no traigo el dato la verdad te
mentiría no te lo quiero dar, si quieres ahorita te lo paso peor no es que sean
poquitas gentes, es que de verdad tenemos el parque vehicular con el que contamos
es viejo, entonces por más que yo saco uno ya me llega otro y otro y otro y otro y
eso sin contar los autobuses de los estudiantes, son infinidad e cosas que se les da
servicio en el taller municipal, los güiros, se les da también a las podaderas y de
verdad hemos venido tratando de sacar ese rezago poco a poco para precisamente
traer menos parque vehicular viejo y tratar de que justamente en tiempo de la gente
en el taller municipal rinda más, a más cosas como la propuesta del regidor.

Toma el uso de la voz la regidora vocal Jazmín Montserrat Jiménez Aguilar: Ok si,
si nos podría pasar en estos días, bueno, cuando menos a nuestros compañeros
de la comisión o cuando menos a mí, creo que al presidente también le interesa el
presupuesto que tiene este taller municipal y si el caso es que estén muy viejas las
instalaciones y tenemos problemáticas ahí, próximamente dar una visita los
regidores para ver qué solución y que gestiones tenemos que realizar para que esto
mejore, ya que no solamente es el tema del camioncito es el tema de todo lo que
nos está platicando usted, patrullas, todo el parque vehicular del municipio ahí
llega a las reparaciones, entonces si nos puede hacer el favor de hacernos llegar
esa información y ya después nosotros nos ponemos de acuerdo para visitarlo.

Toma el uso de la voz el Tesorero Municipal Lie. Luis Alberto García Neri: Como se
lo digo, es tema que ya nos estamos ocupando más que preocupando tal es el caso
que las podaderas las entrego el otro día, compramos, como les digo, dos
camionetas para protección civil que va a entregar en estos días, ya nomás las
están equipando. Hemos venido trabajando precisamente para ya lo viejo rezagarlo
y no haya necesidad de perder tiempo muchas veces con cosas viejas, se le mete
muchas veces más dinero a lo viejo que a lo nuevo y no tiene caso.

Toma el uso de la voz la regidora vocal Jazmín Montserrat Jiménez Aguilar: Y
bueno, nuevamente, no sé si usted nos pueda dar una respuesta ya uqe el
compañero no pudo llegar, ¿Cuánto es el tiempo estimado que ustedes ven para la
entrega del camioncito?

Toma el uso de la voz el Tesorero Municipal Lie. Luis Alberto García Neri: Tiene que
quedar antes de diciembre, porque eso estaba presupuestado.

Toma el uso de la voz el regidor presidente de la Comisión Edilicia de Promoción
Cultural Hessael Muñoz Flores: Yo quiero aclarar unos puntos de lo que usted
comenta tesorero. La iniciativa que aquí traigo una copia certificada del acta en la
que nosotros aprobamos el camioncito de cultura, fue expedida por el Secretario
General, aquí está la firma, en esta acta tenemos los puntos de acuerdo que fueron
aprobados unánimemente incluso por el presidente municipal, no sé si usted tiene
conocimiento de esta acta y el compañero Aaron. En los puntos de acuerdo que
son cinco, menciona en el tercer punto, se los voy a leer dice: puntos de acuerdo
tercero, se instruye a la jefatura de cultura de Zapotlanejo, incluir en su programa
y calendario anual el uso de la casa de cultura móvil para el desarrollo de la cultura
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y las aftéá en las0 ¿omunidades del municipio comenzando su ejecución a partir del
primero de mayo de 2023. Un pequeño recordatorio sobre política básica
municipalista, la máxima autoridad de un gobierno municipal es el ayuntamiento,
de ahí se derivan todos los acuerdos que tienen que ser ejecutados de acuerdo a
estos acuerdos y este acuerdo está bien claro, el camioncito de cultura tuvo que
haber iniciado sus funciones desde el primero de mayo como lo menciona este
acuerdo y no se ha respetado, no se cumplió, usted no es el responsable directo
pero si de la ejecución de los dineros, ese es como punto número uno. Punto
número dos, aquí tengo una captura que me fue enviada por el taller municipal, yo
he visitado el taller municipal muchísimas veces, conozco muy muy bien esa área,
conozco muy bien como trabajan, conozco muy bien el área, conozco muy bien el
tamaño, conozco muy bien a los trabajadores, cuantos trabajadores hay,, cuantos
de soldadura, cuantos de almacén, he recorrido mucho esa área, conozco un área
que está paralizada ahí, que son una oficinas que están unas cosas ahí todas echas
bolas cuando se podría utilizar esa oficina, y bueno una serie de cosas, los baños
que también están en muy malas condiciones y una serie de cosas, aquí me envían
las solicitudes que se hicieron a proveeduría con las cuales se pudieron haber
avanzado ya muchísimo en el tema del camión y están estancadas en proveeduría,
esta es la información que me dieron a mí. Dice: solicita requerimiento para un
inversor de doce voltios con estas especificaciones, dos extensiones de luz de dos
mts, dos ventiladores de doce pulgadas, cinco hojas de triplay, colchonetas de
espuma con borde con estas especificaciones, el presidente incluso me mostró una
imagen que el acudió directamente para asegurarse que este proyecto avanzara y
tomo una fotografías el personalmente me mostró y el personalmente fue al taller,
el hizo una edición de cómo quedaría el camión y creo que él está en la mejor
disposición de que salga adelante este camioncito pero creo que ya son otras áreas
las que están, no sé qué verbo utilizar, pero no están funcionando, no está saliendo
adelante. Entonces en proveeduría están deteniendo la compra de estos elementos
que están solicitando y proveeduría no sé si ya le informo a usted, porque
proveeduría tiene que informar a usted y usted tiene que aprobar el gasto,
conocemos también la dinámica de proveeduría y pues ahí se está estancando todo.
En el tema que usted comenta del camión, quiero decirles a ustedes que el
camioncito yo lo maneje personalmente, el camioncito está en muy buenas
condiciones o estaba, no se ahorita como este pero yo lo maneje personalmente del
taller municipal a la preparatoria y el camioncito está muy fuerte, tiene muchas
ventajas para subir a las rancherías y pues a mí me da mucha tristeza que el
camión todavía este detenido a siete meses ya de su aprobación, 07 de marzo
estamos ya a 11 de octubre son siete meses exactamente, entonces creo que, más
que un tema, no sé cómo lo estén viendo ustedes, no no no comprendo cómo lo
estén viendo ustedes pero el tema más que nada es que se le está quitando el
tiempo a las personas de las rancherías sobre todo niñas, niños y adolescentes de
que ellos puedan tener oportunidades de desarrollo y quisiera contarles una
anécdota que me sucedió a mí que creo ya la he contado en algunos espacios para
que pudiéramos dimensionar que tanto pudiéramos nosotros impactar a las niñas,
niños y adolescentes con una simple presentación cultural y artística. Yo cuando
tenía nueve años, yo crecí mi infancia en Ixtlán del rio, Nayarit, muchos saben, y
a los nueve años acudió cepillin cuando estaba en su auge, lo anunciaron entonces
mi mama me llevo, y ya estaba una calle que le llaman la pila colorada, una calle
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muy ^hfy1 gfarfdfe,2 nena de niños y de padres de familia y ya estaba el estrado ahí
acomodado, las luces, pero antes de que apareciera cepillin se presentaron dos
mimos, jamás había yo visto dos mimos, no existía el internet, no había forma de
ver algo así, era imposible, no había oportunidades, era un pueblo que apenas iba
desarrollándose, jamás tuvimos oportunidad de un teatro, de una banda, yo jamás
tuve esa oportunidad, entonces llegan estas dos personas y presentan esta obra
que a mí me dejo fascinado, eran dos mimos que se sentaban como en una silla
pero no había silla, hacían como que la pared pero no había pared y para mí fue
algo espectacular, yo me quede sorprendidísimo que hasta se me olvido que cepillin
iba a salir a escena, entonces fue la única vez que yo pude ver a mimos
nrofesionales, entonces paso mucho tiempo y yo me meto a la normal para estudiar
la profesión de maestro y cuando llegue a Zapotlanejo a ejercer esa profesión, yo
recordé esa etapa y me puse a practicar un poquito ya con la ventaja del internet
y viendo a los grandes maestros de esta profesión que es el mimo y empecé a
desarrollar en el día del niño y en algunas actividades estas actividades de mimo,
obviamente no a un nivel muy bueno pero ya a un nivel que pudiera impactar un
poquito a los niños o sea esa simple presentación me impacto tanto para poder yo
influir también en otros niños entonces creo que le estamos quitando la
oportunidad a los niños, niñas y adolescentes de las rancherías y las localidades
que tengan estas oportunidades, aquí los que vivimos en la cabecera tenemos
muchas oportunidades porque aquí estamos en la casa de la cultura y aquí hay
guitarra y hay muchas actividades muy buenas que están desarrollando y que se
está invirtiendo el dinero, que lo están haciendo muy bien pero creo que si nos
estamos retrasando en el tema del camión y pues si le solicitaría tesorero que
pudiéramos emplear las herramientas de este gobierno municipal para que lo que
dice aquí en este acuerdo que es pues yo creo la representación máxima de este
gobierno y que lo dice bien claro, lo establece muy claro aquí esta, si quiere le paso
una copia, sería muy importante que lo viera y aquí viene bien desarrollado todo lo
que se expuso, el diario de los debates y los dictámenes porque al final de cuentas
las personas que estamos aquí que somos cinco, somos muy poquitos pero
representamos a una comunidad que está esperando que este camioncito empiece
a circular. A mí me han abordado grupos culturales que ya tienen tiempo
trabajando en el tema de la literatura y de la cultura y me dicen oye ¿y cuándo va
salir este camión? Porque si hay muchas localidades, como usted conoce hay cerca
de 170 localidades en Zapotlanejo, está muy disperso, hay localidades muy
retiradas, Mario y todos los que caminamos en las localidades vimos las grandes
necesidades, los chombos, las venadas y muchísimas otras más que están
esperando esto, entonces yo si le solicito tesorero que pudiéramos ya hacerlo
realidad y lo que comenta la regidora Monserrat yo lo secundo, yo quisiera
proponerles que cada dos semanas nos pudiéramos reunir para ver los avances
tesorero de este camión, porque de buena fe no se va hacer el camión, se hace con
acciones, implementando el dinero correctamente, no gastándolo en otras cosas
que no son necesarias, eso es lo que yo le quisiera solicitar, es cuanto, no sé si
alguien más quisiera tomar la palabra.

Toma el uso de la voz la regidora vocal Jazmín Montserrat Jiménez Aguilar: Bueno,
ya quedamos que antes de diciembre va quedar este camioncito pero a mí también
me gustaría mencionar o invitar o solicitar que si necesitan ayuda para la
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elaboración 'de? álgd aquí en el camión o sea que nosotros podamos implementar
algo para que se pueda gestionar o se pueda movilizar un poquito más este
camioncito de cultura que se nos haga saber, nosotros haremos una visita pero
también si en el taller necesitan ayuda, en lo que nosotros lo podamos ayudar para
que esto avance y se vuelva una realidad, porque como lo dice mi compañero y
presidente de la comisión Hessael, nosotros cuando vamos a las comunidades si
se nos pregunta, los niños están emocionado por este camioncito, es la realidad,
porque ya les contaron que van a ir libros, que van a ir como lo comenta, pueden
ir payasos, pueden ir gente que los apoye a aprender a leer y no solamente los niños
también personas mayores de edad que quieran aprender a leer, aprender a contar,
actividades básicas o la educación básica que no se les dio en un tiempo
determinado este camioncito les va ayudar, la gente está muy emocionada porque
ya se haga y creo que es trabajo de todas y todos los que estamos presentes dentro
de esta comisión y todos los que estamos en este pleno del ayuntamiento fortalecer
para que ya se haga una realidad entonces si podemos apoyar en algo para que
esto ya avance yo cuando menos, yo Monserrat Jiménez estoy puesta para lo que
usted necesite y para que esto ya termine si es posible desde noviembre adelante,
vamos a quedar con la espera de que termine antes de diciembre, le podemos poner
una fecha tentativa al primero de diciembre para que quede ya bien implementado
y pueda tomar actividades y como lo comenta el presidente de la comisión,
i untarnos cada quince días para ver cómo es la movilización de cada uno de estos
emas, no solamente de este tema sino de las próximas iniciativas que se lanzaran

también, está muy buena propuesta de nuestro presidente de la comisión y pues
nada quedamos a la orden y a la espera también de la información que le
solicitamos.

Toma el uso de la voz el regidor presidente de la Comisión Edilicia de Promoción
Cultural Hessael Muñoz Flores: Yo si les pediría si ustedes están de acuerdo que
cada dos semanas nos reunamos para checar los avances. La idea podría ser si nos
podemos reunir aquí y otra también hacer visitas al taller municipal, yo tengo
videos de las visitas que realice al taller municipal, incluso nos visitó cuarto poder,
el también hizo algunas tomas de la evidencia de los avances que han sido pues
muy mínimos, entonces pues yo los estaré convocando y para las visitas al taller
pues no son sesiones de comisión, no podemos sesionar o bueno si podríamos pero
sería un poco complicado sesionar allá pero si los estaré invitando para poder
acudir, ¿alguien más quiere toma el uso de la palabra?

SEXTO PUNTO: Asuntos Generales, se concede el uso de la voz a los
integrantes de la comisión para que si es su deseo propongan o manifiesten
lo que a su derecho competa a lo cual, si hay manifestaciones.

gidor presidente Hessael Muñoz Flores: Continuando con el desarrollo de la
sesión, el siguiente punto a tratar es el:
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2 0 2 1 - 2 0 2 4

SÉPTIMO PUNTO: Clausura y levantamiento de la minuta de trabajo
respectiva.

No habiendo más asuntos que tratar se da por terminada la cuarta sesión
siendo las 10:44 diez horas con cuarenta y cuatro minutos del día 11 de
octubre del 2023.

HESSAEL MUÑOZ FLORES
PRESIDENTE DE LA COMISIÓN EDILICIA DE PROMOCIÓN CULTURAL

CARLOS CERVANTES ÁLVAREZ
REGIDOR VOCAL.

MARIO VELARDE DELGADILLO
REGIDOR VOCAL.

JAZMÍN T JIMÉNEZ AGUILAR
RA VOCAL.

ANA LLO
IDORA VOCAL.
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UNSDAD DE TRANSPARE

LA HOJA DE LAS PRESENTES FIRMAS CORRESPONDEN AL ACTA DE LA CUARTA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN
EDILICIA DE PROMOCIÓN CULTURAL CELEBRADA EL DÍA 11 DE OCTUBRE DE 2023.
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